

Murcia

Respecto a agosto de 2011

La prescripción por principio activo registra un crecimiento del 104%

Directorio

- Dirección General Planificación
- María Ángeles Palacios
- Región Murcia
- Ordenación Sanitaria



Foto: EUROPA PRESS

MURCIA, 20 Sep. (EUROPA PRESS) -

La prescripción por principio activo en la Región de Murcia durante el pasado mes de agosto, según los primeros datos de la Dirección General de Planificación, Ordenación Sanitaria, Farmacéutica e Investigación, experimentó un crecimiento del 104 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior.

El número de recetas por principio activo fue de 802.290, lo que supone que el 37 por ciento de las recetas del mes de agosto se realizaron mediante esta modalidad.

Asimismo, al comparar la prescripción por principio activo de enero a agosto de 2012 y 2011 también se observa un incremento del 47 por ciento.

La consejera de Sanidad y Política Social, María Ángeles Palacios, ha dicho al respecto que "el principio activo es bueno para el sistema, para el profesional y para el paciente".

La correcta aplicación del principio activo, que en ningún caso afecta a la libertad de prescripción, "solo es posible gracias a la implicación y sensibilización de los profesionales", señaló Palacios.

En número de recetas en agosto de 2012 fue de 2.164.320 frente a las 2.464.238 del mismo mes de 2011, lo que manifiesta un descenso del 12,17 por ciento.

